

Lundi dans l'après-midi, Mgr Lafleche accompagné de Mgr de Rimouski et de plusieurs prêtres a visité le séminaire. Les élèves ont reçu avec bonheur ces visiteurs distingués et ont présenté à Mgr l'Evêque des Trois-Rivières une belle adresse à laquelle Sa Grandeur a répondu avec cette conviction et cette éloquence qui le distinguent. C'est avec une grande bienveillance que Monseigneur a accordé un congé à l'occasion de sa visite au Petit-Séminaire.

Le lendemain Monseigneur a dit la messe à la chapelle du Séminaire et a bien voulu prêter du célèbre pèlerinage de Notre-Dame de Lourdes. Les élèves conserveront longtemps le souvenir de la parole entraînant de vénérable évêque et n'oublieront jamais les sages conseils qu'il leur a donnés.

Mgr Lafleche a aussi visité le convent des Sœurs de la Charité et la communauté des Sœurs des Petites-Ecoles.

Mardi, le 23, Mgr Lafleche et Mgr Langevin sont partis pour Québec.

Nous reproduisons du *Courrier du Canada* du 22, le compte-rendu de la réception du Commissaire pontifical.

« Son Excellence le Très Révérend dom Henri Smoulders, commissaire pontifical, est arrivé à Québec, hier matin, à six heures et demi par le convoi du chemin de fer du Nord.

Il était arrivé à New-York vendredi dernier. Il devait arriver ici samedi, mais retenu à Troy, il prit une direction toute opposée à celle de Québec, et ne s'aperçut de sa méprise qu'après avoir parcouru une cinquantaine de milles; c'est ce qui fait que l'archevêque est arrivé au moment où l'on s'y attendait le moins. Il s'est rendu chez les RR. PP. Rédemptoristes.

Il a déjà été chargé de fonctions importantes et délicates. Il est âgé d'une cinquantaine d'années, et est abbé mitré; c'est en cette qualité qu'il porte la crosse épiscopale. Il est Hollandais ainsi que ses deux secrétaires.

La réception officielle de Son Excellence a eu lieu à 1.30 cette après-midi.

Voici dans quel ordre se déroule le programme. A 11 heures les voitures de l'archevêché se rendent chez les RR. PP. Rédemptoristes pour y aller chercher le Commissaire pontifical.